



16ème législature

Question N° : 15109	De M. Franck Allisio (Rassemblement National - Bouches-du-Rhône)	Question écrite
Ministère interrogé > Travail, santé et solidarités		Ministère attributaire > Travail, santé et solidarités
Rubrique >établissements de santé	Tête d'analyse >Situation préoccupante de l'hôpital public	Analyse > Situation préoccupante de l'hôpital public.
Question publiée au JO le : 13/02/2024 Question retirée le : 11/06/2024 (fin de mandat)		

Texte de la question

M. Franck Allisio alerte Mme la ministre du travail, de la santé et des solidarités sur l'état plus de que préoccupant des services d'urgences des hôpitaux. Le décès au mois d'octobre 2023 d'un jeune patient de 25 ans aux urgences de Hyères, après plus de huit heures d'attente, n'est qu'une de ces tragédies qui ne devraient en aucun cas se produire en France. Alors que le système hospitalier français était reconnu comme un des plus performants au monde il y a encore 20 ans, il est aujourd'hui de plus en plus défaillant malgré le professionnalisme et le travail remarquable fourni par le personnel hospitalier. Aussi, il souhaite savoir si le Gouvernement entend prendre véritablement la mesure de la crise de l'hôpital public et prendre les mesures qui s'imposent pour y faire face.